



CULTURE

Bruno Salomone

Récompensé du Globe de cristal du meilleur one-man-show l'an passé, Bruno Salomone est venu régaler la Ferme Des Communes avec « Euphorique » le samedi 20 octobre, à guichet fermé.

Mis en ligne le 20 octobre 2018



Récompensé du Globe de cristal du meilleur one-man-show l'an passé, [Bruno Salomone](#) est venu régaler la [Ferme Des Communes](#) avec « Euphorique » le samedi 20 octobre, à guichet fermé. Une performance loufoque où le comédien incarne pas moins de 43 personnages, aussi fous les uns que les autres, qui nous racontent à tour de rôle l'histoire de Golri, l'enfant né en riant. Sincère, bluffant, un réel tour de force artistique qui mérite bien son Globe de cristal !

